Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 115 m2
Référence 6727264
Prix 1250 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice - Dans une résidence de standing avec piscine, salle de sport et gardien, cet
appartement de 115 m2 séduit par sa vue mer panoramique et sa grande terrasse
d'environ 35 m2. Le salon et la salle @ manger s'ouvrent largement sur I'extérieur,
offrant une agréable sensation d'espace et de lumiere. La cuisine séparée est
entierement équipée. Coté nuit, deux chambres, dont une avec acces a la terrasse,
se partagent une salle de bains et une salle de douche. Un garage fermé et une
cave complétent ce bien, rare dans ce secteur prisé. Résidence sécurisée, cadre

de vie privilégié entre ville et ...

Located in a prestigious residence in Cap de Nice with a swimming pool, fitness
room, and on-site caretakers, this 115 sqm apartment boasts a panoramic sea
view and a spacious terrace of approximately 35 sqm.The bright living and dining
areas open onto the terrace, creating a seamless indoor-outdoor feel. The separate
kitchen is fully equipped. The sleeping area includes two bedrooms, one of which
opens onto the terrace, as well as a bathroom and a shower room.A closed garage
and a cellar are included, offering additional comfort and convenience.Secure

residence, peaceful and sought-after ...

BARNES BEAULIEU | CAP-FERRAT
47 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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